Kommuniqué über den Besuch einer Delegation der Afrikanischen Unabhängigkeitspartei Guineas und der Kapverdischen Inseln (PAIGC) in der Deutschen Demokratischen Republik

Auf Einladung des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands weilte vom 23. bis 31. Oktober 1972 eine Delegation der Afrikanischen Unabhängigkeitspartei Guineas und der Kapverdischen Inseln (PAIGC) unter der Leitung ihres Generalsekretärs, Amilcar Cabral, zu einem Freundschaftsbesuch in der Deutschen Demokratischen Republik.

Der Delegation der PAIGC gehörten weiter an: Francisco Mendes, Mitglied des Exekutivkomitees des Kampfes und Mitglied des Kriegsrates; Abilio Duarte, Mitglied des Exekutivkomitees des Kampfes; Ernestina Syla, Mitglied des Obersten Kampfrates und Politischer Kommissar eines Bezirkes; Paulo Vaz, Direktor des politisch-militärischen Ausbildungszentrums.

Während ihres Aufenthaltes wurde die Delegation der PAIGC vom Ersten Sekretär des Zentralkomitees der SED, Erich Honecker, zu politischen Gesprächen empfangen, in denen er die langjährige, brüderliche Zusammenarbeit beider Parteien hoch würdigte. Die Delegation führte Gespräche mit einer Delegation des Zentralkomitees der SED unter Leitung des Mitgliedes des Politbüros und Sekretärs des Zentralkomitees der SED Gerhard Grüneberg. Der Delegation des Zentralkomitees der SED gehörten weiter an: Horst Dohlus, Mitglied des Sekretariats des Zentralkomitees und Leiter der Abteilung Parteiorgane des Zentralkomitees der SED; Dr. Egon Winkelmann, stellvertretender Leiter der Abteilung Internationale Verbindungen des Zentralkomitees der SED; Dr. Siegfried Büttner, Mitarbeiter in der Abteilung Internationale Verbindungen des Zentralkomitees der SED.

Die Delegation der PAIGC besichtigte während ihres Besuches im Bezirk Neubrandenburg Industrie- und Landwirtschaftsbetriebe und hatte mehrere herzliche Begegnungen mit Mitgliedern des Sekretariats der Bezirksleitung